

BAB V
SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

1. Strategi manajemen pembiayaan pendidikan dalam bidang peningkatan mutu pembelajaran yaitu didasarkan kepada perencanaan dan evaluasi yang berjalan sesuai dengan visi dan tujuan sekolah. Berdasarkan tujuan inilah dibuat program sekolah dalam bidang peningkatan mutu lulusan sekolah yang dievaluasi melalui pelaksanaan ujian, dan rapat evaluasi. Dalam bidang pembelajaran dilakukan dengan membuka program tambahan jam belajar diluar kegiatan intra dan ekstra kurikuler, disiplin waktu, pembagian tugas mengajar sesuai dengan bidang keahlian, dan disiplin administrasi pembelajaran. Kegiatan ini berkaitan dengan program peningkatan mutu pendidikan dan proses belajar mengajar untuk mencapai lulusan yang berkualitas.
2. Strategi manajemen pembiayaan pendidikan bidang peningkatan mutu guru diarahkan kepada peningkatan keprofesionalan dan disiplin, serta komitmen tugas untuk meningkatkan mutu sekolah. Pelaksanaan sistem pembelajaran tersebut ada yang bersumber dari kebijakan Depdiknas dan Dinas Pendidikan Kabupaten Simalungun, dan ada yang berasal pada kebijakan yayasan. Peningkatan mutu guru ini dilakukan melalui pendidikan lanjutan, pendidikan dan pelatihan, seminar, diskusi, musyawarah kerja guru dan musyawarah guru mata pelajaran. Kegiatan ini dilaksanakan untuk peningkatan keprofesionalisme, komitmen tugas, dan

pemberdayaan guru dalam mendukung kelancaran peningkatan mutu guru menuju sekolah berkinerja unggul. Adapun indikator mutu guru ditemukan sebagai berikut, yakni : (1) indikator kualifikasi pendidikan; kesesuaian tugas mengajar dengan jurusan dan jenjang pendidikan yang dimiliki, (2) indikator tugas mengajar dan bimbingan siswa; disiplin masuk, target kurikulum, dan hasil belajar siswa, (3) indikator tugas administrasi pembelajaran; program tahunan, program semester, silabus, rencana pembelajaran, penilaian dan evaluasi serta laporan kegiatan.

3. Strategi manajemen pembiayaan pendidikan dalam bidang pembinaan siswa dilakukan melalui pembinaan bakat seni, olahraga, keterampilan bahasa Inggris dan bahasa Arab, keagamaan dan budi pekerti. Bidang ini ditangani pembantu kepala sekolah bidang kesiswaan bersama dengan dewan guru yang sesuai dengan tugas dan disiplin ilmunya. Hasil pelaksanaannya dilaporkan kepada kepala sekolah dan komite sekolah.
4. Strategi manajemen pembiayaan pendidikan dalam bidang keuangan, sarana dan prasarana, dilakukan dengan meningkatkan penerimaan dana melalui sumbangan pembiayaan pendidikan (SPP), dana bantuan operasional manajemen mutu, dan dana yang bersumber pada komite sekolah, untuk mendukung kelancaran pelaksanaan program peningkatan mutu melalui dukungan sarana dan prasarana serta kesejahteraan guru dan pegawai. Peningkatan pembiayaan, sarana dan prasarana sekolah didukung oleh komite sekolah dan orang tua siswa, kerjasama dengan masyarakat serta adanya iklim sekolah yang kondusif.

Peranan komite sekolah dalam mendukung keuangan, dan peningkatan sarana dan prasarana sekolah dilakukan dalam upaya mendukung program peningkatan kualitas dalam bidang pembelajaran, pembinaan siswa, dan pembinaan guru.

B. Saran-Saran

1. Kepada kepala sekolah sekolah disarankan untuk dapat meningkatkan keterlibatan guru dalam merumuskan kebijakan dan program sekolah sebagai proses pemberdayaan agar semua kebijakan dalam pelaksanaan strategi manajemen pembiayaan pendidikan untuk peningkatan mutu pembelajaran diwujudkan melalui program peningkatan mutu sekolah yang telah dikembangkan.
2. Pengurus yayasan hendaknya lebih memperhatikan tentang peningkatan kesejahteraan guru dan siswa, serta dapat segera mewujudkan rencana pemberian beasiswa bagi guru yang hendak melanjutkan pendidikannya serta pemberian insentif berupa bonus tahunan (reward) bagi guru dan pegawai yang berprestasi.
3. Kepada guru-guru disarankan untuk tidak mudah merasa puas dengan apa yang telah dicapai saat ini, untuk membenahan dan peningkatan prestasi kerja serta pemberdayaan potensi yang dimiliki secara lebih optimal merupakan langkah positif dalam rangka program peningkatan mutu pembelajaran di SMK Alwashliyah 2 Perdagangan Kabupaten Simalungun.

4. Kepada komite sekolah kiranya untuk dapat lebih meningkatkan lagi peran sertanya dalam program peningkatan mutu sekolah melalui upaya-upaya penggalangan dana serta pengelolaan sumber-sumber dana lainnya.

